

AGUAS DE VERÍN

Las más alcalino-litínicas del mundo. Sin rival contra las afecciones de las vías urinarias y del estómago. Destruyen completamente los cálculos vexicales y renales. Excelentes como aguas de mesa.

DEPÓSITO. — Sociedad española de Droguería general. — VIGO.

La acusación estuvo á cargo del teniente fiscal Sr. Aguila y la defensa encomendada al elocuente abogado D. José Cendrero.

Ha llegado á esta capital el nuevo administrador de Correos D. Benito Muro. Bien venido.

El semanario madrileño *Edad Moderna* dedica en su último número un artículo encomiando al director de *La Tribuna*, Sr. Acosta, como notable abogado criminalista de esta región.

Damos al querido compañero nuestra enhorabuena.

Al conocido procurador y paisano nuestro D. Joaquín Ruiz Serrano, que como es sabido padece hace tiempo cruel enfermedad, le fué administrado el Santo Viático antes de ayer por la mañana.

Deseamos al enfermo pronto alivio en sus padecimientos.

Nuestros amigos D. Fausto Zaldivar y D. Juan Vicente López, se encuentran bastante mejorados en sus respectivas enfermedades.

También se halla mejor la preciosa niña María, hija del ingeniero agrónomo D. Victorino Martínez.

Nos alegramos.

Varios repatriados nos ruegan que pongamos en conocimiento de la superioridad la necesidad que tienen de cobrar los alcances que les debe el Gobierno. Quedan complacidos.

Ha sido trasladado á la Intervención de Hacienda de Almería, con igual cargo que desempeñaba en ésta, D. Joaquín Rodríguez del Valle, tenedor de libros.

Para sustituirle ha sido nombrado don Baldomero García Martínez. Sentimos la separación de tan cariñoso amigo.

Notas de Teatro

En nuestro coliseo de Cervantes se puso en escena el pasado sábado el hermoso drama traducido del francés *Los dos pilletes*. Llamó extraordinariamente la atención el hermoso decorado, así como el curioso argumento de la obra. Los artistas muy bien.

El domingo 9 se nos dió á conocer el sublime drama de Echeagaray *El loco Dios*, gustando mucho su argumentación.

Su representación tuvo de todo un poco.

Respecto á la interpretación dada por el sexo débil estuvo aceptable, distinguiéndose las Sras. Sabatini y Montegui, en primer lugar, y en segundo, las Sras. Camillieri y Romero y Srta. La Rosa, sin atreverme á especificar más por hoy, aun cuando también podría decir algo; pero guardemos alguna distinción al sexo débil con quien tan galante me gusta ser.

Del sexo fuerte... ¡de los actores! De los actores hay que hacer dos secciones: primera el Sr. Arroyo en su papel de Don Gabriel de Medina, que lo interpretó lucida y acertadamente, no desmereciendo también los de Don Modesto y Paquito, desempeñados por los Sres. La Rosa y Valdés; para la segunda sección queda la *miga*; y no sé cómo empezarla; lo mejor será limitarme á dar un consejo al resto de los actores, porque si bien en esta ocasión han dado con la benevolencia del público ciudarralesno, en otra se la pueden cargar por torpes. (Quiero decir las pitadas que habian de oír).

Esto se evita estudiando más, ensayando no menos y en ambos casos saber cómo y por qué se hace. ¡Me entienden los señores actores! Porque si no me entienden, en otras notas hablaré más claro.

El sábado próximo se estrenará el bosquejo dramático en tres actos de D. José Echeagaray, cuyo título es *Amar Salvaje*. Esta colosal obra la escribió el eminente dramaturgo en el corto plazo de ocho días, dedicándola como una prueba de admiración al actor italiano Sr. Novelli.

R. D.

SEMBLANZA

M. C.

Todavía es una niña,
Pero ya es niña muy guapa,
Con miles de perfecciones
En su lindísima cara.
Ojos como el sol brillante
Que con su mirar abrasan,
Boca pequeña y graciosa,
De sonrisa dulce y casta.
Sus cabellos de azabache,
Sus mejillas sonrosadas
Y su cuerpo tan monísimo
Como el que tienen las hadas.
Es hija de un profesor
Que tiene cultura rara
Y dotes sobresalientes
Que gozan también de fama.
Calle del Carmen, allí
Tiene esta niña su casa,
Casi por enfrente de
Las monjas Carmelitanas.

Ciudad-Real: Imp. PÉREZ Y HERMANO
Ca 13 de Toledo núms. 3 y 15.

LICOR CARMELITANO

Fabricado por los RELIGIOSOS CARMELITAS DESCALZOS DEL DESIERTO DE LAS PALMAS

El LICOR CARMELITANO que fabrica la Comunidad de PP. Carmelitas del Desierto de las Palmas, está acreditado por uno de los más exquisitos que se conocen, tanto nacionales como extranjeros. En su confección entra un gran número de

yerbas medicinales que producen aquellos deliciosos montes, las cuales, al par que le comunican un gratisimo aroma y exquisito sabor, lo hacen sumamente higiénico y saludable para el estómago y para la tonificación del sistema nervioso, capaz, según el parecer de eminentes facultativos, de sustituir á cualquier medicamento para regenerar las fuerzas perdidas en períodos de convalecencia. Innumerables son las personas que aseguran haberse sentido aliviadas, y hasta curadas radicalmente, tomando una COPITA del Licor Carmelitano, antes y después de las comidas. Mezclado con agua, constituye uno de los mejores refrescos. Botella de 1 litro 450;

Id. medio id. 250; Id. 7 centilitros 0'40. Envasado en cajas de 12 botellas y 24 medias. Las botellas de 7 centilitros en cajas de 100 á 200. Único representante en la provincia donde puede dirigirse los pedidos.

J. LUCENDO ZARCO.—1, Mercado, 1.—Ciudad-Real.



PIENSO PARA TODA CLASE DE GANADO

El Me'assin ha resuelto el problema para los ganaderos. ¡Gran economía! Mejores condiciones nutritivas que la cebada y simi'ares.

FABRICA EN ARANJUEZ

Representante para Ciudad Real y su provincia:

INFORMES Y DETALLES Jaime Mirá y Pastor
Plaza de la Constitución, núm. 15.

ANTIGUO COLEGIO DE 2.ª ENSEÑANZA

DE

NUESTRA SEÑORA DE CONSOLACIÓN

VALDEPEÑAS

AÑOS DE EXISTENCIA: 32

DIRECTOR: DON BRAULIO RUIZ MUÑOZ

Queda abierta la matrícula para el próximo curso de 1902 á 1903.

Se admiten internos y remiten Reglamentos

COLEGIO DE 1.ª Y 2.ª ENSEÑANZA

DE

Santa Teresa de Jesús

ESTABLECIDO EN LA CIUDAD DE INFANTES

Incorporado al Instituto General y Técnico de Ciudad-Real.

Este centro de enseñanza que lleva ocho años de existencia mereciendo gran confianza á los no pocos padres de familia, ha en consecuencia de lo que debe ser la instrucción, para que se aleje de la nota, que viene dándose á muchos centros de su clase, de negocio comercial, continuará en el próximo curso bajo la dirección de su cador D. Leonardo Calzada, Licenciado en Derecho Civil y Canónico y Profesor de instrucción primaria y concurso de un personal de Profesores que á su titulación agregan buen crédito cimentado en muchos años de práctica; admitiendo internos y externos por la muy económica retribución que ya es notorio estableció al logro de que los hijos de familia de modestas fortunas no se vean privados de una carrera.

Los resultados del último curso á pesar del cambio de plan de estudios ó innovaciones en el sistema de exámen, causa justificada de fracaso de muchos centros de su clase, fué el siguiente:

Sobresalientes que tienen premio.....	4
Notables que llevan mención honorífica.....	29
Aprobados.....	95
Suspensos.....	4

No necesita otra recomendación este colegio.

JARABE

de Hipofosfitos de J. Climent

el legítimo marca SALUD

APROBADO POR LA REAL ACADEMIA DE MEDICINA

EL JARABE DE HIPOFOSFITOS marca SALUD cura con éxito seguro la anemia, clorosis y la debilidad nativa y nerviosa.

EL JARABE DE HIPOFOSFITOS marca SALUD robustece las naturalezas debilitadas por los abusos ó la vejez. De ahí que eminentes médicos lo prescriban contra la impotencia y la esterilidad.

EL JARABE DE HIPOFOSFITOS marca SALUD es un remedio heroico contra los dolores que producen las menstruaciones difíciles ó tardías. Todas las jóvenes de 12 años deberían tomarlo.

EL JARABE DE HIPOFOSFITOS marca SALUD se recomienda á las señoras durante el embarazo y la lactancia y á todos los que tienen que ejecutar trabajos intelectuales y físicos.

EL JARABE DE HIPOFOSFITOS marca SALUD favorece el desarrollo del sistema óseo de los niños. A poco de comenzar á tomarlo, el rosado color de las mejillas proclama la excelencia de sus virtudes.

EL JARABE DE HIPOFOSFITOS marca SALUD se receta á las criaturas delicadas y enfermizas. Purifica y enriquece la sangre, aumenta el apetito, cria carnes sólidas y fortifica el sistema nervioso de los niños. Millares de Médicos lo han adoptado con preferencia á todas las Emulsiones de Aceite de Hígado de Bacalao, Jarabe de rábano, Vinos Tónicos, etc., etc., por su agradable sabor y efectos, más rápidos y seguros en todas las enfermedades causadas por el empobrecimiento orgánico.